

INDONESIA SATU

Kodim 0817/Gresik Gelar Silaturrahmi Halal Bihalal Hari Raya Idul Fitri 1444 H tahun 2023 M, Bersama Forkopimda Kabupaten Gresik Jaga Kekompakan dan Sinergitas yang Kuat

Achmad Sarjono - GRESIK.INDONESIASATU.ID

Apr 29, 2023 - 16:52



GRESIK - Jumat malam tadi telah dilaksanakan kegiatan Silaturrahmi Halal Bihalal bersama Keluarga Besar Kodim 0817/Gresik dalam rangka Hari Raya Idul Fitri 1444 H tahun 2023 M, yang bertempat di halaman Makodim 0817/Gresik, JI.

R.A. Kartini No.33, Kesemen, Gapurosukolilo, Kec. Gresik, Kab. Gresik. Jumat (28/04/2023).

Adapun kegiatan tersebut dihadiri oleh Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar, S.Sos. (Dandim 0817/Gresik) selaku penanggung jawab, H. Fandi Akhmad Yani, S.E. (Bupati Gresik), Mayor Inf Sugeng Riyadi (Kasdim 0817/Gresik), Kompol Kadek Oka Suparta S.H., S.I.K., M.H. (Wakapolres Gresik), Para Perwira Staf Kodim 0817/Gresik dan Para Danramil Jajarannya, H. M. Choirul Rizal, S.T. (Kadin Kab. Gresik), Kurnia Suryandi S.E. (Direktur Umum PDAM Gresik), Andhy Hendro Wijaya S.Sos. M.Si. (Kadisnaker Kab. Gresik) dan diikuti ± 50 orang.

H. Fandi Akhmad Yani, S.E. (Bupati Gresik) dalam sambutannya memberikan ucapan selamat Hari Raya Idul Fitri 1444 H dan permohonan maaf lahir batin kepada seluruh tamu undangan yang hadir malam itu.

Pada kesempatan yang sama, Bapak Dandim Gresik menyatakan bahwa kegiatan Silaturahmi Halal Bihalal bersama Keluarga Besar Kodim 0817/Gresik ini merupakan rutinitas setiap tahun yang diselenggarakan oleh Keluarga Besar Kodim 0817/Gresik dengan tujuan menyambung erat tali silaturahmi Forkopimda Kabupaten Gresik dengan anggota Kodim 0817/Gresik dan saling bermaaf-maafan serta menguatkan sinergitas demi keamanan dan ketertiban wilayah Teritorial Gresik.

"Mari kita bina bersama silaturahmi yang kuat dan solid dalam momentum Halal Bihalal Idul Fitri tahun ini. Mudah-mudahan kita semua selalu dalam lindungannya dan diberikan kesehatan agar dapat bertemu dengan bulan Ramadhan dan Lebaran Idul Fitri tahun depan. Mari kita jaga kekompakan dan sinergitas yang kuat demi mewujudkan wilayah Kabupaten Gresik yang aman, tertib dan kondusif," tegas Bapak Dandim Gresik.

Dipenghujung acara, dilaksanakan foto bersama Bapak Dandim 0817/Gresik dengan para Forkopimda Kabupaten Gresik. (Pen0817)